



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:58

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 24 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: Trinchera Informativa

Conduce: Alejandro Acevedo

Tema: Renuncia del Presidente Bolaños

Informaron que según fuentes fidedignas, el Presidente Bolaños había manifestado a un grupo de sus allegados que ya no aguanta la presión que ejercen sobre él y el aislamiento en el que se ha visto sometido por su mala política, por lo que está dispuesto a dejar la Presidencia de la República.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Lic. Mauricio Montealegre (Magistrado del CSE)

Tema: Elecciones Municipales

El Magistrado Mauricio Montealegre comentó que Alejandro Fiallos continúa siendo el candidato del APRE mientras no exista una sentencia firme o el mismo partido solicite su cambio. Montealegre lamentó las declaraciones del Presidente Bolaños, de que se estaba preparando un fraude electoral, calificándolas de irresponsables, además que no se pueden permitir en una democracia, porque el mandatario debe ser el primero en respetar a los otros Poderes del Estado.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Elba Gutiérrez

Invitado: Lindolfo Monjarretz

Tema: Comentarios del por qué no se dio el Mensaje a la Nación

Lindolfo Monjarretz reiteró que no se tiene una fecha exacta para dar el mensaje a la nación. Añadió que el Presidente Bolaños ha estado recibiendo una serie de propuestas, para luego tomar acciones y medidas que permitan darle tranquilidad y estabilidad al pueblo.

NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora comentó que la libertad de Alejandro Fiallos depende del FSLN, porque el juez que lleva el caso, David Rojas es sandinista y si Daniel Ortega lo llama y ordena que liberé a Fiallos, éste ira libre, de lo contrario permanecerá en la cárcel. **(100% Noticias)**

+El abogado de Alejandro Fiallos, Mario Orozco, radicó el caso de su defendido en el Juzgado Primero del Distrito del Crimen de Managua y espera que el juez acepte la fianza que él ha solicitado, por lo que confía que Fiallos esté libre hoy por la tarde. **(100% Noticias / Noticiero Independiente / Noticiero CDNN)**

+El periodista José Abraham Sánchez informó que se prevé que en horas de la tarde el juez Primero del Distrito del Crimen, David Rojas emita una resolución sobre la fianza para el licenciado Alejandro Fiallos y



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:58

PAG - 2 -

resuelva el amparo que introdujeron. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa, comunicó que se estarán repatriando 2.7 millones de dólares producto del caso de Byron Jerez que se ventila en una corte de Estados Unidos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Vicealcalde de Managua, Evertz Cárcamo, afirmó que aspira a ser candidato a la Vicepresidencia de la República. **(100% Noticias)**

+Alvaro Robelo afirmó que la acusación en contra del Presidente Bolaños la hizo de manera correcta, aunque está conciente que el mandatario no tiene el coraje de quitarse su inmunidad. Asimismo, Robelo dijo que el origen del problema es que el Presidente comenzó a “tomar vela en ese entierro”. **(100% Canal)**

+ El diputado Jaime Morales Carazo considera que el ambiente no es muy propicio para un diálogo, debido a la proximidad de las elecciones municipales. Por su parte el diputado René Núñez expresó que de realizarse un diálogo nacional, no se debe de incluir la Ley de Carrera Judicial, porque se ha debatido demasiado durante el año pasado. Añadió que el FSLN no ha recibido ninguna convocatoria para un diálogo y ellos siempre han sido un partido que privilegia al diálogo y mantienen comunicación con todas las bancadas para intercambiar criterios políticos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Para Edwin Castro el diálogo se debe de hacer para resolver la problemática social y económica del pueblo y no inventar otras cosas que pueden perturbar las elecciones municipales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Cardenal Miguel Obando dijo que si los familiares de Alejandro Fiallos le solicitan que lo visite, con gusto lo hará, siempre y cuando tenga tiempo para hacerlo. También apuntó que la situación del país está tensa y ojalá los asesores aconsejen bien al Presidente. En relación al desempeños de la iglesia en estos momentos difíciles, el Cardenal expresó que ellos están orando por los que dirigen al país, para que los ilumine y conduzcan a la nación por el camino de la justicia y prosperidad. **(100% Noticias)**